

Déclaration de candidature au poste de vice-président de la Commission Asie-Pacifique (CAP) de la Fédération Internationale des Professeurs de Français (FIPF).

Chers collègues,

Vous allez élire le vice-président de la CAP et, après mûre réflexion, c'est avec un grand plaisir et un véritable honneur que je me porte à nouveau candidat à cette élection.

Tout d'abord professeur de FLE en Allemagne, ainsi qu'au CUEF de Grenoble et dans différents établissements secondaires de Perth, j'enseigne à l'Université de Western Australia depuis 2006. Ces expériences m'ont permis de découvrir diverses manières de penser et d'agir, de répondre à des attentes différentes et de m'adapter à des publics variés.

L'Australie, étant un pays multiculturel, mais principalement monolingue anglophone, il n'est pas toujours facile de faire vivre et rayonner les langues étrangères. D'autant plus que c'est un pays immense, peu peuplé et que là où je vis, Perth, est la métropole la plus isolée au monde. Je suis convaincue qu'il faut une forte dose d'enthousiasme, de dynamisme et de passion pour promouvoir la langue française à travers les contrées désertiques d'un bout à l'autre de l'Australie.

A cet effet, je participe activement dans différentes associations éducatives ayant trait au français : TOFA WA (Association des professeurs de français d'Australie occidentale) pour laquelle, depuis 2015, j'aide à organiser des colloques annuels rassemblant plus de cent professeurs de FLE du secondaire et primaire, FATFA (Fédération des associations des professeurs de français en Australie) où, comme Vice-Présidente depuis 2017, j'aide à organiser différentes activités et colloques nationaux biennaux, et CAP-FIPF où, en tant que Vice-Présidente depuis 2017, j'aide à organiser des activités à un niveau international, comme le concours de chansons francophones d'Asie-Pacifique en 2018, le concours de vidéos sur la francophonie en Asie-Pacifique en 2019 et le concours de photos narratives en Asie-Pacifique en 2021.

Consciente de l'importance de maintenir les liens avec les différents pays de la région Asie-Pacifique, j'ai mis en place et coordonne des échanges universitaires avec la Nouvelle Calédonie et avec la Polynésie française, qui s'avèrent être un grand succès.

J'aimerais mettre toute mon expérience professionnelle et associative, ainsi que tout mon dévouement et ma loyauté, à contribution pour la CAP et la FIPF. Je connais et comprends pleinement les responsabilités qui incombent à la vice-présidence de la CAP et je m'engage, avec joie, sérieux et énergie, à faire mon possible pour vous écouter, vous représenter et agir efficacement en votre nom. Convaincue de la nécessité de travailler ensemble pour une association plus forte et active, je veillerai à maintenir le dialogue et renforcer les liens entre les différents pays et acteurs de la CAP. Je m'engage aussi à apporter mon soutien et mon aide dans tout ce que le Président de la CAP entreprend et notamment pour l'organisation du prochain congrès régional de la CAP à Singapour.

Chers collègues, merci de votre attention et de faire confiance à mon engagement total au service de la CAP-FIPF.

Sabine Kuuse